
Also wenn man mit der Lupe sucht, gibts schon phantastische Elemente, die aber keinen nennenswerten
Einfluss haben.

z.B.
- ein Wetterphänomen
- eine Gesteinsart
- eine Frucht
- Waffen, die es so nie gab

Ich frage mich halt, ob das für Low Fantasy reicht.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Genrefindung: Ist das noch Fantasy?
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